

130 exposants au salon So Home qui a lieu ce week-end

La 3^e édition du salon de la maison So Home se tiendra ce week-end, au Centre international de Deauville (CID). Elle réunira 130 exposants : agences immobilières, architectes, paysagistes, construction, rénovation, décoration, aménagement extérieur et intérieur.

« **Le but est d'aider tous les visiteurs en quête de solutions** », résume Dominique Fischer et Laurent Benzaquen, fondateurs du salon. Cette année, un atelier de coaching déco patine sur meuble sera notam-

ment proposé aux curieux, pour apprendre à reløoker le mobilier ancien.

Le salon accueillera également la vente aux enchères de dix-neuf des vaches en céramique de la Cowparade de Deauville, samedi à 18 h, sous le marteau de Pierre Cornette de Saint-Cyr.

Vendredi 30, samedi 31 octobre et dimanche 1^{er} novembre, de 10 h à 18 h, au Centre international de Deauville.



L'an dernier, le salon avait attiré plus de 11 000 visiteurs.